



BOLETÍN N° 83

Miércoles 14 de febrero de 2007

Importante presencia en Villa de María de Río Seco. En los últimos días, la Sociedad Rural de Jesús María concretó la adquisición de un terreno en Villa de María de Río Seco, próximo a la ruta 9 norte, en una estratégica ubicación en esa localidad. El fin de la operación es el emplazamiento futuro en ese lugar de un edificio dedicado a acercar los servicios que ofrece la entidad, y otras empresas afines, para los productores de toda esa zona. Esta virtual descentralización redundará en un genuino beneficio para muchos productores y socios.

Inscripciones abiertas. Desde este 15 de febrero, estarán abiertas las inscripciones para el Primer Año de la Especialidad Agropecuaria que se desarrollará en la Asociación Educativa Pío León. Este proyecto, que se llevó adelante conjuntamente con la Sociedad Rural de Jesús María, forma parte de otra concreción de un anhelo de la Rural de Jesús María, de acercar posibilidades en materia educativa, en este caso para el nivel medio, de los jóvenes de la región.

**PRENSA
SRJM**